



Pensée Dominante du Mois.

~~~~~  
Dieu le veut, soyons des saints !  
—————



*Dieu le veut, soyons des saints !* s'écriait autrefois un jeune et saint prêtre qui est venu achever sa trop courte carrière en la compagnie du Saint des saints, dans la Congrégation du Très Saint Sacrement (1). Saint Paul avait dit : *Dieu veut votre sanctification.* — Il n'est pas besoin de réfléchir longtemps pour comprendre qu'il en doit être ainsi, et c'est la voix du bon sens qui parlait par la bouche du vénéré P. Eymard lorsqu'il disait : *Si Dieu ne me voulait pas saint, il ne m'aurait pas créé, ou il m'aurait créé bête.*

Donc, par le seul fait que nous sommes de la race humaine et surtout de la race chrétienne, nous devons tendre à la sainteté qui n'est autre chose que le christianisme réalisé dans sa plénitude, la vertu pratiquée jusqu'à l'héroïsme. Il le faut : c'est la gloire de Dieu qui l'exige, c'est le bien des œuvres qui le commande, c'est notre intérêt qui le veut.

La gloire de Dieu exige que nous devenions des saints, parce que sa gloire, c'est la manifestation de ses perfections : et que les saints sont les seuls révélateurs des perfections divines qu'ils réalisent en eux par l'imitation de Jésus-Christ, la sainteté incarnée. Grâce à leur union à Jésus, à leur transformation en Jésus, leur vie est comme une harmonie qui chante la pureté, la douceur, la bonté, la miséricorde de Dieu.

Les Œuvres, et tout particulièrement, les Œuvres eucharistiques nous commandent la sainteté. C'est un axiome de la spiritualité comme un fait d'expérience, que plus une

(1) Le R. P. Bonnel de Longchamp.